

> Lutter contre la fracture numérique avec Emmaüs Connect



Lieu : Ensemble du territoire

L'Opac38 considère que l'accès au numérique et aux technologies de l'information est un facteur d'intégration sociale très important. C'est indispensable pour chercher un emploi mais c'est aussi un très bon moyen pour rompre l'isolement et entretenir des liens avec ses proches. C'est pourquoi l'Opac38 a tissé des liens avec Emmaüs Connect, association émanant du mouvement Emmaüs, qui a pour mission de faire du numérique un levier d'insertion pour les personnes en situation de précarité.

L'Opac38 fait connaître l'association et son offre à ses résidents. Ces derniers, s'ils le souhaitent, peuvent ainsi bénéficier de formations en informatique : utilisation de logiciels utiles pour postuler à un emploi, inscription sur les réseaux sociaux... L'association accompagne également les résidents à bien gérer les nouvelles dépenses engendrées par l'usage des technologies numériques dans la vie quotidienne. Les bénéficiaires réalisent des économies durables sur leur budget télécommunications : en moyenne 23€/mois. Ils peuvent donc réserver ces économies à d'autres dépenses sans pour autant compromettre leur lien social et leur capacité d'intégration.